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元朗區議會 2020 年度第一次會議記錄  

日  期  ：  2020 年 1 月 7 日（星期二）  

時  間  ：  上午 10 時正至上午 11 時正  

地  點  ：  元朗橋樂坊二號元朗政府合署十三樓元朗區議會會議廳  

出席者  出席時間  離席時間  

主  席  ：  黃偉賢議員  （會議開始）  （會議結束）  

副主席  ：  麥業成議員  （會議開始）  （會議結束）  

議  員  ：  區國權議員  （會議開始）  （會議結束）  

陳敬倫議員  （會議開始）  （會議結束）  

陳美蓮議員  （會議開始）  （會議結束）  

陳樹暉議員  （會議開始）  （會議結束）  

陳詩雅議員  （會議開始）  （會議結束）  

張智陽議員  （會議開始）  （會議結束）  

張秀賢議員  （會議開始）  （會議結束）  

程振明議員  （會議開始）  （上午 10:30）  

方浩軒議員  （會議開始）  （會議結束）  

侯文健議員  （會議開始）  （會議結束）  

何惠彬議員  （會議開始）  （會議結束）  

康展華議員  （會議開始）  （會議結束）  

關俊笙議員  （會議開始）  （會議結束）  

郭文浩議員  （會議開始）  （會議結束）  

鄺俊宇議員  （會議開始）  （會議結束）  

黎國泳議員  （會議開始）  （會議結束）  

黎寳華議員  （會議開始）  （會議結束）  

黎永添議員  （會議開始）  （會議結束）  

林  進議員  （會議開始）  （會議結束）  

林廷衞議員  （會議開始）  （會議結束）  

李俊威議員  （會議開始）  （會議結束）  

李煒鋒議員  （會議開始）  （會議結束）  

梁德明議員  （會議開始）  （會議結束）  

李頌慈議員  （會議開始）  （會議結束）  

文富穩議員，BBS （會議開始）  （會議結束）  

文美桂議員  （會議開始）  （會議結束）  

巫啟航議員  （會議開始）  （會議結束）  

伍軒宏議員  （會議開始）  （會議結束）  

伍健偉議員  （會議開始）  （會議結束）  

會議記錄於 2020年 5月12 日獲得通過，無需修訂。
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 吳玉英議員  （會議開始）  （會議結束）  

 石景澄議員  （會議開始）  （會議結束）  

 沈豪傑議員，JP （會議開始）  （會議結束）  

 司徒博文議員  （會議開始）  （會議結束）  

 鄧志強議員  （會議開始）  （會議結束）  

 鄧賀年議員  （會議開始）  （會議結束）  

 鄧家良議員  （會議開始）  （會議結束）  

 鄧勵東議員  （會議開始）  （上午 10:45）  

 鄧瑞民議員  （會議開始）  （會議結束）  

 鄧鎔耀議員  （會議開始）  （會議結束）  

 杜嘉倫議員  （會議開始）  （會議結束）  

 王百羽議員  （會議開始）  （會議結束）  

 王頴思議員  （會議開始）  （會議結束）  

 楊家安議員  （會議開始）  （會議結束）  

 

 

秘  書  ：  彭家芳女士  元朗民政事務處高級行政主任（區議會）  

助理秘書： 黃敏婷女士  元朗民政事務處一級行政主任（區議會）  

   

   

列席者    

 袁嘉諾先生，JP 元朗民政事務專員  

 吳力燊先生  元朗民政事務助理專員（1）  

 潘慧儀女士  元朗民政事務助理專員（2）  

 禤若翰先生  元朗民政事務處高級聯絡主任（1）  

 許衛明先生  元朗民政事務處署理高級聯絡主任（2）  

 柯麗琴女士  元朗民政事務處高級聯絡主任（3）  

   

*     *     *     *     * 

歡迎詞  

 

元朗民政事務專員袁嘉諾先生，JP 歡迎新一屆的議員出席是次會

議，並先恭賀各位成為第六屆元朗區議會議員，以及祝各位新年進步，身

體健康，事事順利。他表示會根據《區議會條例》第 62 條，主持今日會

議的第一項及第二項議程，直至選出元朗區議會主席及副主席為止。選出

元朗區議會主席及副主席後，會議會交由區議會主席繼續主持。  

 

 

2.  議員對第一及第二項議程沒有異議。袁嘉諾先生，JP 宣布正式進

入議程。  
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第一項：選舉元朗區議會主席                                   

3.  袁嘉諾先生， JP 表示，秘書處於 2019 年 12 月 23 日向議員發出

是次會議議程時，亦附上有關元朗區議會主席及副主席的選舉程序。他請

議員參閱該信函的附件，當中包括（附件一）提名表格、（附件二）根據

《區議會條例》附表 5 所訂的「有關選舉主席及副主席的表決程序」和（附

件三）選票樣本，並詢問議員對有關附件是否有查詢。由於議員沒有查詢。

他表示將根據附件內所列載的程序進行元朗區議會主席及副主席的選舉。  

 

 

4.  袁嘉諾先生，JP 表示，是次區議會主席及副主席選舉的提名期，

由 2019 年 12 月 23 日開始，直至 2020 年 1 月 7 日上午 9 時結束。直至提

名期結束，他得悉秘書處接獲一份區議會主席的提名表格和一份副主席的

提名表格。秘書處已將各候選人、提名人和附議人的詳情在合理時間內通

知議員。他表示會先進行主席選舉，而獲提名的議員已在表格上作出書面

確認，同意接受提名及同意在一旦當選時接受職位。候選人、提名人和附

議人的詳情如下：  

 

候選人 提名人 附議人（1） 附議人（2） 

黃偉賢議員  方浩軒議員  陳樹暉議員  巫啟航議員  

 

 

5.  由於只有黃偉賢議員獲提名競選元朗區議會主席，袁嘉諾先生，

JP 宣布黃偉賢議員當選為元朗區議會主席，任期由即日開始至 2023 年 12

月 31 日止。  

 

 

第二項：選舉元朗區議會副主席                                  

6.  袁嘉諾先生， JP 表示，他現進行副主席選舉。候選人、提名人和

附議人的詳情如下：  

 

候選人 提名人 附議人（1） 附議人（2） 

麥業成議員  杜嘉倫議員  陳美蓮議員  張秀賢議員  

 

 

7.  由於只有麥業成議員獲提名競選元朗區議會副主席，袁嘉諾先

生，JP 宣布麥業成議員當選為元朗區議會副主席，任期由即日開始至 2023

年 12 月 31 日止。  

 

 

8.  袁嘉諾先生， JP 請主席黃偉賢議員繼續處理是次會議的其他事

項。  

 

 

第三項議程︰其他事項                                           

9.  主席邀請全體議員站立，為過去半年「反送中運動」中的死者默

哀一分鐘。  
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10.  主席感謝各議員對他的支持，亦為能與各議員共事感到高興。他

表示現在肩膀上有千斤壓力，因為他不但背負着各議員的信任，亦背負着

所有投給民主派的選民及全港市民託付的責任。他深信這次是歷史交予年

輕一代的責任。他引述 30 年前，北京發生了一場悲壯的民主運動。他記

得 1991 年他獲選為立法局議員時便已引用「北風與太陽」的寓言故事。

他表示要路人脫下厚厚大褸，是靠溫暖的陽光，而非凜冽的北風。但是，

北京沒有汲取教訓，以致 30 年後的香港亦出現了一場波瀾壯闊的「反送

中運動」。這場運動令區議會「變天」，是由很多的年輕人犧牲生命、自由

及前途，以血、汗及淚換取回來。「五大訴求，缺一不可」是本屆區議會

選舉的清晰民意。雖然民主派是本屆區議會大勝，但香港人在這場運動中

仍未取得勝利，所以他們要繼續堅持「五大訴求，缺一不可」的信念，堅

持政府成立獨立調查委員會，調查整個活動的發生及防暴警察的濫用暴

力、濫權及濫捕的問題，特別是去年 7 月 21 日白衣暴徒無差別襲擊市民

這件震驚了元朗、香港及國際的事件。他認為政府必須就絕大多數的民意

作出正面及具體的回應，否則社會上的撕裂將永遠無法和解。新一屆區議

會在是次會議正式展開工作，他相信新當選的議員對區議會工作有承擔，

亦深信公眾對區議會未來的工作有期盼。他以《易經》中的「或躍在淵」

來形容他此刻的心情。區議會一直以來都讓人感覺是一個「北大西洋公約

組織」（NATO），即是「No action, talking only」。要洗脫「只說不做」的

形象，需要整個區議會、議員間及區議會與部門間的努力。他希望日後出

席會議的部門代表能提供正面及具體的回應，並接納區議會的意見及建

議。他亦認為區議會的工作能否進步，便要視乎中央政府及特區政府對區

議會採取的策略。如政府是採取合作的策略，他相信區議會的運作會順

暢。反之，因為區議員沒有實權，權在政府，如政府是採取對抗的策略，

相信區議會會寸步難行。這反會令民主派在有限能力下採取不合作運動，

對政府採取對抗的策略。他在此懇請中央政府再三思「北風與太陽」的寓

言故事。最後，他期望香港恢復公義、說真話，以及維護香港核心價值，

包括民主、自由、人權及法治的社會，亦期望能將元朗建構成一個多元、

有活力及有關懷的社區，並期望元朗區議會作為一個高透明度、向市民問

責、反映民意及捍衛市民權益的議會。他引用聖經《彌迦書》第 6 章第 8

節：「世人哪，耶和華已指示你何為善。他向你所要的是甚麼呢？只要你

行公義，好憐憫，存謙卑的心與你的上帝同行。」他表示此經文是他一直

以來工作的信念，他以送此金句予各位互勉，並再次感謝議員。  

 

 

11.  副主席感謝各位議員的支持，讓他成為元朗區議會的副主席。他

會協助主席及與各議員同行，一同改善元朗的民生，及爭取民主和「五大

訴求，缺一不可」。過去半年香港發生了不少大家都不願發生的事件，但

是事件發生的原因都是因為政府不聽取民意，因此他希望能在區議會上爭

取民主及為市民的需要爭取。他亦表示是次區議會有不少年輕議員當選，

因此他只會擔任兩年副主席，之後會推薦王百羽議員出任副主席，希望結

合不同年代的力量，改善元朗及推動香港民主進步。他再次感謝議員的支

持。  
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(i)  委任元朗區議會秘書  

 （區議會文件 2020／第 1 號）                              

12.  主席請議員參閱第 1 號文件，內容旨在請議員根據《區議會條例》

第 69 條，通過委任元朗民政事務處高級行政主任（區議會）為元朗區議

會秘書。主席請議員通過文件第 3 段的建議。  

 

 

13.  副主席表示同意通過第 3 段的建議。  

 

 

14.  議員沒有異議，主席宣布通過文件第 3 段的建議。  

 

 

(ii)  通過《元朗區議會常規》（《會議常規》）  

 （區議會文件 2020／第 2 號）                            

15.  主席請議員參閱第 2 號文件。  

 

 

16.  陳美蓮議員表示，《會議常規》有條文規定委員會數目為四至七

個，她動議將總數上限提升為四至八個，並請議員支持她的建議。  

 

 

17.  副主席表示和議陳美蓮議員的動議。  

 

 

18.  主席就陳美蓮議員的動議詢問議員的意見。  

 

 

19.  議員沒有異議，一致通過陳美蓮議員的動議。  

 

 

20.  主席宣布，新一屆《會議常規》會採納委員會總數增加至四至八

個的修訂建議，並通過《會議常規》。  

 

 

(iii)  成立 2020 至 2023 年度元朗區議會轄下各委員會  

 （區議會文件 2020／第 3 號）                            

21.  主席請議員參閱第 3 號文件，文件列出 2016-2019 年度成立了的

委員會及相關的職權範圍供議員參考。主席請議員就今屆委員會的數目及

名稱提出意見。  

 

 

22.  副主席表示，剛才已通過委員會總數的上限增加至八個，建議今

屆成立八個委員會。  

 

 

23.  方浩軒議員表示，他建議成立八個委員會，當中包括 (1)文、藝、

康、體、福利、教育及治安委員會、 (2)醫療健康及食物安全委員會、 (3)
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房屋及城鄉規劃和發展委員會、 (4)地區設施管理委員會、 (5)環境、氣候

變化及漁農業委員會、 (6)財務及行政委員會、 (7)交通及運輸委員會，以

及 (8)本土旅遊、經濟及工商業委員會。  

 

 

24.  主席表示，依他理解，方浩軒議員的建議是將上屆的文康、社區

服務及房屋事務委員會分成三個委員會，因為過往文康、社區服務及房屋

事務委員會的議程較多，希望本屆的分工更具體。而本屆建議新成立的委

員會是本土旅遊、經濟及工商業委員會。  

 

 

25.  張秀賢議員表示，他希望向公眾解釋建議成立八個委員會的原

因。過往文康、社區服務及房屋事務委員會的議程較多，而現時建議成立

的文、藝、康、體、福利、教育及治安委員會是希望能具體列出該委員會

的工作範疇。至於本土旅遊、經濟及工商業委員會，議員都希望能透過委

員會的討論，就推動經濟轉型的政策提出意見。元朗區議會有市中心及鄉

郊的議員代表，相信能就區內的經濟、旅遊及工業區發展向政府提出建

議，有助推動經濟發展，以應對未來的經濟困難，有利民生。  

 

 

26.  康展華議員表示，他是上屆的文康、社區服務及房屋事務委員會

的委員之一，他十分贊成分拆文康、社區服務及房屋事務委員會，相信能

加強區議會的工作。  

 

 

27.  黎國泳議員表示，有關本屆委員會的建議，除了增加數目外，亦

改善了委員會的討論焦點。他以上屆的環境改善委員會為例，指出過往只

着重改善本區的環境衞生。但是，他所屬的朱凱迪團隊都認為要宏觀地檢

視環境議題，並應從環保及氣候變化着手。另外，過往有關醫療的議題都

是在文康、社區服務及房屋事務委員會中討論，但元朗面對人口老化的問

題，議員都認為醫療議題廣泛，故本屆建議成立醫療健康及食物安全委員

會，以推動本區的醫療及健康鞏固相關的措施和計劃。他相信元朗區議會

的委員會比政府的決策局有更清晰的工作方向。  

 

 

28.  主席請秘書處投影出議員在席上就建議成立的委員會提出的職

權範圍，並請議員通過各委員會的職權範圍。（詳見區議會文件 2020／第

3a 號）  

 

 

29.  主席表示，日後如議員認為職權範圍有修訂的建議，可以再提出。 

 

 

30.  袁嘉諾先生，JP 表示，他在會議前一天才收到主席提供的委員會

及其職權範圍的建議，並認為各委員會的職權範圍都可能有修訂空間。元

朗民政事務處會就各委員會的相關職權範圍徵詢相關政策局／部門的意

見。他建議議員以此大前提作討論。  
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31.  李頌慈議員建議在地區設施管理委員會的職權範圍上增加「就鄉

郊小型工程監察其工作進度，給予意見」。  

 

 

32.  主席表示，相關建議已在該委員會的建議職權範圍的第四項反映

了。  

 

 

33.  議員沒有其他意見，主席宣布通過成立文件 2020／第 3a 號所載

列的委員會及其職權範圍。  

 

 

34.  袁嘉諾先生，JP 表示，元朗民政事務處備悉議員就新一屆區議員

的工作方向，而《會議常規》亦容許議員成立八個委員會。他亦得悉議員

希望成立工作小組。另一方面，他以上屆區議會有六個委員會的情況作參

考，指出當時秘書處的工作量已經很大。而本屆委員會增加至八個，又將

會成立工作小組，故此處方希望清楚了解相關委員會及工作小組數目，然

後與區議會正副主席、委員會正副主席及工作小組主席詳細商討，全盤考

慮會議安排。  

 

 

35.  主席表示，元朗區議會的議員人數的確比上一屆增加了，亦是 18

區區議會中最多的，相信秘書處的工作量亦會較以往大。他亦明白增加委

員會數目會增加秘書處的工作量，因此他表示是次會議後會隨即召開特別

會議，當中的議題包括了建議政府增加秘書處的人手及資源。  

 

 

36.  鄺俊宇議員表示他身兼立法會議員，亦是立法會內的財務委員會

的成員之一。他表示稍後亦會在立法會提出議案，為 18 區秘書處，特別

是元朗區，增加資源。本屆區議員的承擔比以往大，因此委員會的數目亦

增加了，無可否認秘書處的工作量會上升，政府理應增加資源，切實地回

應社會的需要。除了主席帶領在元朗區議會討論，立法會及民政事務總署

亦應檢討資源分配問題。  

 

 

37.  鄧鎔耀議員查詢區議會會議廳會否擴建。他指出現時議員數量增

加至 45 位，連同日後出席的部門代表，他擔心會議廳空間不足。  

 

 

38.  主席表示，會議廳其中一列公眾席已改裝為部門代表席，日後會

議可安排部分部門代表坐該位置。他表示會議廳的空間確是不足，因此他

希望可盡快落實興建新元朗政府合署。  

 

 

(iv)  元朗區議會 2020 年度會議時間表  

 （區議會文件 2020／第 4 號）                            

39.  主席請議員參閱第 4 號文件，內容旨在請議員通過建議的元朗區
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議會 2020 年度會議時間表。主席亦請議員注意，元朗區議會轄下各委員

會的會議時間表由各委員會自行訂定。  

 

 

40.  副主席表示，第四次會議建議於本年 4 月 28 日舉行，但該日子

隨後是一個長假期，擔心屆時議員有其他安排，他建議更改至 4 月 21 日

舉行第四次會議。  

 

 

41.  主席詢問議員對副主席建議的意見。  

 

 

42.  議員沒有異議，一致通過第四次會議日期更改為 4 月 21 日，以

及第 4 號文件中其他會議日期。  

 

 

43.  主席提醒議員下一次大會會議將於 2020 年 1 月 23 日（星期四）

舉行，以通過委員會的成員名單及進行委員會正副主席選舉。  

 

 

(v)  2019 至 2020 年度 1 月至 3 月的區議會撥款申請  

 （區議會文件 2020／第 5 號）                            

44.  主席請議員參閱第 5 號文件，並請秘書講解會議文件。  

 

 

45.  秘書彭家芳女士表示，文件列出了本年 1 月至 3 月將舉辦的活動

及其申請文件，而有關活動曾獲上屆元朗區議會轄下的財務委員會通過。

秘書處在席上提交了各議員在不同申請團體內擔任的職位作為利益申報

資料，她提醒各議員請按需要作出適當的利益申報。根據《元朗區議會運

用區議會撥款守則》（適用於由 2019-20 年度起之撥款申請 )，現建議議員

確認以上活動的撥款申請。  

 

 

46.  主席表示，席上已提供連任議員在不同申請團體內擔任職位的利

益申報資料，如各議員有需要，請現在作出利益申報。  

 

 

47.  黎寳華議員表示，在本年 1 月至 3 月舉行的活動（康 213）及（社

135）中，她在主辦機構中擔任秘書的職位。  

 

 

48.  主席表示，是次會議無須確認已舉辦的活動，故議員無須為活動

（康 213）及（社 135）作出申報。主席讀出會議文件中所列需要確認的

活動。  

 

 

49.  主席宣布，議員一致確認以上活動的撥款申請。  
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(vi)  元朗區議會「會見市民計劃」  

 （區議會文件 2020／第 6 號）                           

50.  主席請議員參閱第 6 號文件，內容是就元朗區議會「會見市民計

劃」的安排徵求議員的意見。主席表示，如議員沒有意見，請通過文件第

3 段的建議。若日後議員認為有關計劃的詳情需修改，可在有關會議提出

討論。  

 

 

51.  康展華議員表示，公眾對此計劃的反應較冷淡，他認為本屆應考

慮如何延續此計劃及執行方法，以發揮效用。  

 

 

52.  主席表示，公眾對此計劃的反應較冷淡的原因，他相信由於議員

各自設有辦事處，因此市民認為尋找當區議員協助會比到區議會約見當值

議員更方便。如議員對此計劃有意見，可稍後在相關委員會提出。  

 

 

53.  議員沒有異議，一致通過文件第 3 段的建議。  

 

 

(vii)  渣打香港馬拉松 2020 - 「十八區挑戰賽」  

 （區議會文件 2020／第 7 號）                           

54.  主席請議員參閱第 7 號文件，內容是渣打香港馬拉松 2020 籌備

委員會來函邀請區議會組隊參加於本年 2 月 9 日（星期日）舉行，渣打香

港馬拉松 2020「十八區挑戰賽」的區議會盃（十公里賽事）。因應區議會

轉屆，18 區報名截止日為延至 1 月 9 日。主席請議員決定是否派隊參加。 

 

 

55.  議員沒有異議，主席宣布通過區議會派隊參加。  

 

 

56.  彭家芳女士表示，由於時間較緊迫，請有興趣參與的議員在會議

後留步報名。  

 

 

57.  黎國泳議員表示，賽則規定每區可派 10 名隊員出賽，當中只需

包括最少一名區議員。他建議主席聯絡其餘 17 區區議會主席，建議參賽

隊伍全由區議員組成，相信能提升公眾的關注。  

 

 

58.  主席表示，元朗區議會過往的參賽隊伍都是全由議員及增選委員

參加。主席亦表示會依照傳統，由他支付報名費。  

 

 

(viii)  2020 年「鄰舍第一」全港 18 區鄰舍團年飯  

 （區議會文件 2020／第 8 號）                           

59.  主席請議員參閱第 8 號文件，內容是香港青年協會（青協）邀請

元朗區議會成為青協於 2020 年 1 月 11 日（星期六）舉行的「鄰舍第一」
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全港 18 區鄰舍團年飯的支持機構，並於有關宣傳物品使用元朗區議會的

名稱及會徽。主席請議員通過成為有關活動的支持機構。  

 

 

60.  議員沒有異議，一致通過元朗區議會成為有關活動的支持機構。 

 

 

(ix)  香港魚塘生態保育計劃  -  誠邀出席及擔任第六屆「新界魚塘節    

嘉年華」支持機構  

 （區議會文件 2020／第 9 號）                           

61.  主席請議員參閱第 9 號文件，內容是香港觀鳥會邀請元朗區議會

成為於 2020 年 2 月 9 日（星期日）舉行的第六屆「新界魚塘節嘉年華」

的支持機構，並於有關宣傳物品使用元朗區議會的名稱及會徽。主席請議

員通過成為有關活動的支持機構。  

 

 

62.  議員沒有異議，一致通過元朗區議會成為有關活動的支持機構。 

 

 

(x)  「 2020 年香港花卉展覽」設綠化推廣攤位的撥款申請  

 （區議會文件 2020／第 10 號）                           

63.  主席請議員參閱第 10 號文件，並請秘書講解會議文件。  

 

 

64.  彭家芳女士表示，文件內容是徵求議員通過「元朗大會堂賽馬會

元朗青少年綜合服務中心」提交有關「 2020 年香港花卉展覽」設綠化推廣

攤位的撥款申請。有關活動已獲上屆區議會轄下的文康、社區服務及房屋

事務委員會通過支持及參與。現請議員通過撥款 30,532 元，以資助「元朗

大會堂賽馬會元朗青少年綜合服務中心」代表元朗區議會於「 2020 年香港

花卉展覽」設綠化推廣攤位。  

 

 

65.  主席詢問議員意見。  

 

 

66.  張秀賢議員查詢過往展覽的參與人數是否可達到預期的 2 400 人

次。由於購買攤位遊戲禮物的開支佔了預算一大部分，因此想先查詢參與

人次的數目。  

 

 

67.  主席表示，過往他亦出席過花卉展覽。依他所見，參與人次比預

期的 2 400 人更多。康樂及文化事務處亦會向每位議員發出開幕禮的請柬

及入場劵。主席歡迎議員到花卉展覽參觀及支持元朗區議會的攤位。  

 

 

68.  議員沒有異議，一致通過撥款。  
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(xi)  處理元朗區議會議員聯誼基金                            

69.  主席表示，過往區議會都有成立「元朗區議會議員聯誼基金」，

在有需要時支付有關會議茶點、咖啡機日常運作及紅白二事等開支。按照

一貫做法，上屆區議會將基金餘額撥與新一屆的區議會，而現時基金結餘

金額為 $1,325.4。主席請議員決定本屆是否繼續成立聯誼基金。  

 

 

70.  議員沒有異議，一致同意繼續成立聯誼基金。  

 

 

71.  主席表示，如日後有需要，會通知議員支付款項。此外，他表示

會依照傳統，會議茶點的開支將由他支付。由於現時秘書處負責保管基

金，需要議員設立銀行戶口存放及管理基金，他決定交由財務及行政委員

會繼續跟進。  

 

 

72.  主席宣布已處理好所有其他事項，是次會議結束，多謝議員出席

會議。  

 

 

 

 

 

 

 

 

元朗區議會秘書處  

2020 年 3 月  




